

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disampaikan pada bab sebelumnya, berikut akan dikemukakan beberapa kesimpulan yang dapat diambil mengenai pola komunikasi orang tua dengan anak remaja terhadap ketergantungan internet di Kelurahan Bagelen Kota Tebing Tinggi.

1. Penerapan pola komunikasi orang tua dengan anak remaja merupakan gambaran interaksi antar anggota keluarga dan yang terutama adalah interaksi antara orang tua dan anak remajanya. Ada beberapa faktor yang mempengaruhi, yaitu faktor sosial ekonomi keluarga yang terdiri atas faktor tingkat pendidikan orang tua, jenis pekerjaan, status sosial keluarga, serta lingkungan tempat tinggal. Dengan adanya faktor-faktor tersebut terdapat banyak variasi penerapan pola komunikasi keluarga. Pada dasarnya terdapat tiga pola komunikasi yang dilakukan orang tua terhadap anak remajanya. Yaitu pola otoriter, permisif, dan otoritatif atau demokratis. Ketiga pola ini sering diterapkan secara situasional, artinya pada saat-saat tertentu. Salah satu pola komunikasi tersebut bisa lebih dominan dari pada pola komunikasi yang lain.
2. Hambatan komunikasi orang tua dan anak ada umumnya menurut sebagian besar orang, internet mampu meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup mereka. Namun bagi sebagian yang lain menganggap internet mampu membawa mereka menjadi golongan DSM yang didefinisikan sebagai sindroma perilaku atau psikologis yang signifikan secara klinis terkait dengan sesuatu yang dialami saat ini atau resiko yang meningkat secara signifikan untuk mengalami kematian, kesakitan, disabilitas, atau kehilangan kebebasan penting. Dapat ditarik kesimpulan bahwasannya teori yang digunakan yakni teori ketergantungan sangat berpengaruh terhadap tingkah laku dan juga penggunaan internet yang dilakukan oleh

para remaja di kelurahan tersebut. Sehingga setiap tindakan ketergantungan dipengaruhi dari beberapa penyebab.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan melihat realita dilapangan, maka peneliti memiliki beberapa saran yaitu:

1. Kepada orang tua agar dapat lebih lagi meningkatkan kemampuan berkomunikasi kepada anaknya, dan memahami perannya sebagai orang tua untuk memberikan motivasi ataupun solusi, serta memberikan saran kepada anak untuk menemukan jalan keluar agar tidak ketergantungan kepada internet.
2. Mampu memberikan waktu yang lebih buat anak dan mengawasi anak dalam menggunakan internet sehingga kedepannya orang tua memiliki cara dalam menghadapi permasalahan internet yang digunakan oleh anak sehingga mendapatkan dampak yg lebih baik. Dan sebagai orang tua juga seharusnya mampu memelihara hubungan yang harmonis antar anggota keluarga serta kasih sayang yang membuahkan perkembangan perilaku anak yang jauh lebih baik.
3. Teruntuk kepada anak remaja cobalah cari kesibukan yang lain selain bermain internet untuk mengisi waktu luang dengan hal-hal yang positif dan menjalin komunikasi yang baik dengan orang tua agar lebih terbuka mau menceritakan apa saja masalah yang sedang dihadapi agar hubungan dengan orang tua terjalin dengan baik.